# 心の 中の愛中野愛



平戸市立中野小学校 平戸市中野大久保町888 電話 0950-22-9232 • FAX 0950-24-2606 令和6年6月28日(金) 校長 岸

#### 1・2年生のいもさし

お天気にも恵まれ、予定通り6月12日(水)に行うことができました。相撲場付近で中野愛児園の年長さんと合流して畑に向かいました。畑に着いた時には、老人クラブの方がたくさんいらっしゃいました。畝の準備や苗の準備も万端で、植えるだけにしてくださっていました。心から感謝申し上げます。

保護者の方にも多数お越しいただき、楽しい3世代交流ができました。大人数で植えたので、予定していた時間よりもかなり早く終わりました。老人クラブの皆様をはじめ、御協力いただいた皆様、ありがとうございました。











#### コックスいもさし

三浦按針がイギリス商館長コックスにいもの苗を贈り、それを日本で初めて植えた場所とされる畑でいもさしをしました。中野地区まちづくり運営協議会様がお世話をしてくださり、6月13日(木)の午後から3・4年生が取り組みました。晴天の午後ということで、とても暑い中でしたが、手際よく作業を進め、こちらも予定より早く終わりました。まちづくり運営協議会様をはじめ、御協力いただいた皆様、ありがとうございました。











### 5年生の田植え

6月21日(金)に、5年生の田植えをしました。その頃の天気予報では、6月いっぱい雨予報だったのですが、その日は天気に恵まれ、逆に暑すぎるくらいの中での田植えでした。老人クラブの方々には、2週連続でお世話になりました。子どもたちは、田んぼの土に足をとられながらも楽しく活動し、少ない人数でしたが、集中して取り組んだ結果、目標時刻に終えることができました。あまりの手際の良さに、老人クラブの方から褒められる児童もいました。老人クラブの皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。秋の収穫や、その後の「お米パーティー」、「もちつき」が楽しみです。



## なかよし集会

運営生活委員会が企画して、教育週間中の6月26日(水)に行いました。事前に各学級で「仲よくするための標語」を考え、体育館で発表し合いました。学年に応じた、素直な表現いっぱいの標語でした。その後、全校ゲームをしたり歌を歌ったりしました。「友だちを大切にする」ということを考えるよい機会となりました。運営生活委員会のみなさん、ありがとうございました。













ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。